
Pièces 8 Pièces

Référence 3899 - D

Prix 1 630 000 €

Morzine
Maison à vendre (74110)
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Nouveau développement de quatre superbes chalets de luxe, MORZINE Le projet

Les Chalets Soleil se compose de 4 chalets situés dans un quartier très recherché,

surplombant  Morzine.  Depuis  son  emplacement  surélevé,  il  offre  des  vues

panoramiques  à  couper  le  souffle  sur  Morzine  et  les  montagnes  environnantes.

Tous les chalets sont orientés sud-ouest et bénéficient d'un superbe ensoleillement

en  hiver  comme  en  été.  L'Élé  est  situé  entre  les  centres  de  Morzine  et  de

Montriond,  ce  qui  vous  permet  de  vous  rendre  facilement  à  pied  dans  les  deux

centres, où vous trouverez de nombreux magasins et ...

new  development  of  four  stunning  luxury  chalets,  MORZINELes  Chalets  Soleil

development  comprises  of  4  chalets  situated  in  the  highly  a  sought  after  area  of

L'élé. From its elevated location it has breathtaking panoramic views over Morzine

and  the  surrounding  mountains.  All  of  the  chalets  are  south  west  facing  so  have

superb sunshine throughout winter and summer months. L'Élé is situated between

Morzine and Montriond centres so is within easy walking distance of both centres

with their  abundance of shops and restaurants.  The free bus which connects this

area to the centre of Morzine and the ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence
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